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RUNO RUTO

VL8012W02 VL8022W02VL8011W02 VL8021W02
цвет: черный цвет: черныйцвет: белый цвет: белый
color: black color: blackcolor: white color: white
LED 8W 4000K LED 8W 4000K LED 8W 4000K  LED 8W 4000K 
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Серия настенных светильников Runo напоминает магические круги, с 
помощью которых можно создать свой индивидуальный стиль сразу в 
нескольких интерьерных направлениях. Магия срыта в том, что верхний 
элемент вращается вокруг своей оси, создавая иллюзию движущегося 
облака света. Коллекция выполнена из современных материалов: 
алюминия, акрила и пластика в черном и белом цветах, что позволяет 
поиграть на контрастах при создании интерьера.

Коллекция Ruto — яркий представитель правильных геометрических форм, 
простых и понятных. Интерьеры в современном стиле просто немыслимы 
без использования в них подобных светильников. Четкий корпус выполнен 
в двух монохромных цветах с использованием алюминия, акрила и пла-
стика, а функция поворота меньшей части светильника создает динамику 
движения светового потока.

The Runo series of wall lights resemble magic circles, with which you can 
create your own individual style in several interior directions at once. The magic 
is hidden in the fact that the upper element rotates around its axis, and it 
creates the illusion of a moving cloud of light. The collection is made of modern 
materials: aluminum, acrylic and plastic in black and white colors, which allows 
you to play with contrasts when creating the interior.

The Ruto collection is a striking representative of the right geometric shapes, 
simple and straightforward. Interiors in a modern style are simply inconceivable 
without the use of such lamps in them. The precise case is made in two 
monochrome colors using aluminum, acrylic and plastic, and the rotation function 
of the smaller part of the lamp creates the driving dynamics of the light flux.
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